

viernes 22 de abril de 2022

El Festival Canarias Improvisa llega al Teatro Leal con un espectáculo sobre la obra de Lorca



[Descargar imagen](#)

Foto obra Lorca

El Teatro Leal acogerá mañana viernes, 22 de abril, a partir de las 20:00 horas, la segunda de las sesiones incluidas en el Festival Canarias Improvisa 2022. En esta ocasión se trata del espectáculo 'Otro Gallo Cantaría. Improvisando a Lorca', una obra de teatro de improvisación basada en la producción literaria de Federico García Lorca, que recala en La Laguna de la mano de la compañía granadina La Tetera IMPRO!, de la que forman parte Álex Aragón, Chema Moreno, Ana Puerta, José Rodríguez y Rafa Villena.

'Otro Gallo Cantaría' es un espectáculo de imagen fresca y original, del verso musical, lleno de calidez y luces interiores. Además, la participación del público será fundamental para esta creación de nuevos mundos *lorquianos*. En el escenario, las cañas de un río, cinco sillas y una guitarra ayudarán al espectador a viajar por la mente del poeta granadino y su universo creativo.

A medida que transcurre el argumento, se escribirán historias que pudieran ser dramas clásicos, poemas, farsas, canciones populares y obras surrealistas del poeta. Todo un recorrido por los estilos que representan a Federico Lorca.

Fundada en 2008 en Granada como compañía de teatro de improvisación, La Tetera IMPRO! es compañía residente en espacios escénicos de Málaga y Granada. Cuentan con años de experiencia investigando sobre la creación instantánea a través de un trabajo colectivo.

La concejala de Cultura y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales del Ayuntamiento de La Laguna, Yaiza López Landi, invita a la ciudadanía "a acudir al Teatro para disfrutar de una puesta en escena innovadora que rinde culto a uno de los grandes poetas de nuestro país". "Para La Laguna es muy positivo que la primera edición del Festival Canarias Improvisa 2022 haya elegido el municipio como escenario, porque consolida a la ciudad en el mapa canario de las artes escénicas con una modalidad que cuenta cada vez con un mayor número de seguidores".